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迫
　公益社団法人とめ青年会議所（柳川晃

こ う た

祐太理事長）では
「迫川クリーンアップ大作戦」と称し、鹿ヶ城大橋から佐
沼大橋までの河川敷と堤防両側、およそ1.5㌔を清掃しま
した。活動には青年会議所の会員とボランティアの20人
が参加。河川敷の美化運動に汗を流しました。
　柳川理事長は「観光やイベントで来られる皆さんをキレ
イな街でもてなしたい。また青年会議所の活動をもっと
知ってもらえれば幸いです」と話していました。

登米
　市内の茶道の普及と登

と

米
よま

町の歴史ある文化をより市民の
皆さんに理解していただくことを目的に「とよま茶会」が
登米町内の２カ所に茶席を設け開催されました。
　この茶会は、平成元年から始まり、今年で27回目の開
催。一つの限られた地域に「煎茶道」と「抹茶道」、二つ
の異なる流儀の社中さんがあるのは珍しく、二つのお茶席
を一度に楽しめるので、毎年たくさんの人が訪れます。今
年もお茶を楽しむ人々で賑わいました。

東和
　東和総合運動公園で、４年ぶりにアーチェリー大会が開
催。会場に集まった 125 人の選手が実力を競いました。
東和総合運動公園は、アーチェリー競技会場としてこれま
で多くの競技者を受け入れてきましたが、東日本大震災で
被災し、利用できない状態でした。
　市アーチェリー協会会長の小野寺寛

かんいち

一さんは、閉会の挨
拶で「再びこの東和の地に皆さんを招き大会を開催できた
ことに大変感激しています」と話していました。

中田
　中田町交通安全団体連絡協議会（佐々木勝

かつ

治
じ

会長）では、
小学校に入学したばかりの子どもたちを交通事故から守る
ため、毎年黄色いランドセルカバーを贈っています。今年
も４月８日の入学式で、新１年生158人に贈られました。
　宝江小学校（佐藤建

たけ

雄
お

校長）の入学式では、佐沼地区交
通安全協会宝江支部の五十嵐孝

こう

也
や

支部長から新１年生（24
人）代表の五十嵐龍

りゅう

誠
せい

君に手渡されました。龍誠君は「交
通事故に気を付けて学校に通います」と誓いました。

豊里
　豊里幼稚園4歳児は園外保育で平筒沼へ出掛けました。
当日の天気は快晴。昨年の園外保育は雨のため、バスでの
ドライブだけだったので、念願が叶っての実施となりまし
た。
　園児たちは青空の下、桜の花びらのじゅうたんのような
平筒沼遊歩道を散歩。桜を眺めたり虫を探したりしながら
歩き、桟橋も上手く渡ることができました。普段園では体
験できない自然とのふれあいを楽しんだ1日でした。

石越
　市スポーツ少年団石越支部の入団式が、石越公民館多目
的ホールを会場に開催されました。
　石越支部は、ミニバスケット、中学校バスケット、サッ
カー、剣道、トランポリン、スポーツチャンバラ、野球、
中学校野球と空手の 9団体、128人の子どもが登録、約
100 人が参加しました。子どもたちは、自分ができない
ことにチャレンジし能力を伸ばす、体を鍛えると心も鍛え
られるなど、指導員の話を真剣に聞いていました。

津山
　津山町老人クラブ連合会代議員総会が津山老人福祉セン
ターで開催されました。総会では、津山地区防犯指導隊員、
登米警察署の柳津・横山両駐在所長が「振り込め詐欺被害
防止」を呼びかける寸劇を披露。警察官や銀行関係者を名
乗る者から通帳などをだまし取られるという内容で、その
実態を分かりやすく演じました。その後、防犯指導隊員か
ら振り込め詐欺の注意点などの説明があり、参加者は振り
込め詐欺被害防止の理解を深めました。

米山
　東北地区高校招待相撲丸山大会（千葉敏

としひこ

彦大会長）が道
の駅よねやま相撲場で開催されました。７回目となる今大
会には、５県11校の強豪校が勢ぞろいし、どの取り組み
も迫力あるものとなりました。
　仙台から訪れた親子は「米山のチューリップに誘われ道
の駅に立ち寄りましたが、まさか間近で相撲が見られるな
んてうれしい偶然です。子どもたちも大喜びです」と満面
の笑みで話していました。

南方
　南方地区恒例の「みなみかた千本桜まつり」は 2日間
にわたり開催。今年は数日前からの陽気で並木の桜は一気
に開花。数日にわたり満開の花を咲かせて、訪れた人たち
の目を楽しませました。桜並木の堤防を走り車から眺めた
り徒歩で写真に撮ったりと、訪れた人たちは思い思い桜を
楽しみました。
　イベントは老人保健施設「翔裕園」を主会場に開催。地
区住民による歌などの披露で楽しい祭りになりました。
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